

Hola a todos,

Como bien sabéis en el próximo congreso y asamblea de la AEAT, todavía pendiente de fecha, se celebrará el décimo aniversario de la asociación. Con este motivo la junta directiva ha pensado en tener algunos detalles especiales que más adelante se irán desvelando. No obstante, nos gustaría que sepáis que si tenéis alguna idea o propuesta para dicha conmemoración estamos abiertos a escucharla y valorarla.

Podéis contactar con nosotros de la manera habitual, es decir, utilizando el [formulario de contacto](#) o a través de [nuestros correos personales](#).

¡¡Esperamos vuestra participación!!

Un saludo cordial.

*La Junta Directiva.*